
令和４年度 第１回学校運営協議会記録 

 

                           令和４年５月１３日（金）１０:００～１１：３０ 

                                  場所：宮ヶ瀬小学校 ２階 会議室・家庭科室 

                      司会：小学校教頭  

                記録：小学校教務  

 

 ・ 学校運営協議会委員の委嘱 

  

１ 開会のことば       小学校校長 

 

２  委員自己紹介 

  ◇指導主事より 

   ・会議記録を村民に公開できるように。記録係を設ける。 

    ・学校教育活動にボランティアで参加していただいた方がけがをした場合に対

応できるよう村で保険をかけられるようにした。 

  ◇教育委員会より 指導主事２名 参加 

 

３  委員長・コーディネーター選出 

  ◇・委員長 ・コーディネーター 

 

４ 令和４年度の教育活動の重点について 

    ◇ 小学校校長 より 

    ・学校要覧をもとに、学校教育目標やＣＳとの連携を図りながら教育活動を進め

ていきたい等説明。 

    ◇ 中学校校長 より 

    ・学校要覧をもとに、学校教育目標や昨年度はコロナ感染防止のため、活動が停

滞したが、今年度はＣＳの協力のもと教育活動を充実させていきたい等説明。 

 

５ 学校の様子       

◇ 小学校教務主任 

 ・現在の児童の様子として、引き続きコロナ感染防止に務めながら元気に生活 

している。高学年を中心に今は、体育祭のダンスの練習を頑張っている。 

    

◇ 中学校教務主任 

・コロナ感染防止に務めながら、体育祭に向けての生徒の取組など、学校生活に

ついて。 

 

６ 意見交換 

  ◇宮ヶ瀬小高学年児童よりあいさつ 

   総合学習等で、ＣＳ委員をはじめ地域の皆様に協力よろしくお願いします。等 

  ◇みんなの清川を司会より各委員に参考資料として渡す。 

◇委員 

   ・現在進行中の宮ヶ瀬小学校との地域を生かした教育活動の紹介。 



    ・地域人材や学芸員の紹介。 

    ・地域がよりよい関わりをしていくために打合せが必要。 

   ◇委員 

    ・この会を熟議の場としていくことが私の課題。一貫校に向けて、またよりよい

地域・学校づくりに向けて学校・保護者・地域がどのような形で取り組んでい

ったらよいのか思案している。忌憚なく皆で話し合えるとよい。 

    ・宮ヶ瀬はダムや森林等との関わりが深い。 

   ◇指導主事 

    ・昨日、緑中学区の学校運営会議があり、地域からは学校の困り感や要望を伝え

るよう促したり、逆に学校からは地域の困り感や要望を促したりするなかで

お互いに様々な意見が出るなかで会が進行したとのこと。 

   ◇委員 

    ・新しく着任した先生方は、あまり地域のことを知らない。また、児童･生徒、

保護者においても煤ヶ谷と宮ヶ瀬でお互いの文化を知らないため、清流祭や

クリスマスなど地域行事で交流するのもよい。 

    ・煤ヶ谷地区は、自然に親しむ活動が多い。（川･山など） 

   ◇委員 

    ・小規模校は地域を活用した実践が必要。 

    ・学校が大切にしなければならないことは、小中の連携、情報共有など 

    ・相互乗り入れがはじまったが、今一歩だったところもある。 

    ・援助はしますとのこと。 

   ◇委員 

    ・４月の生徒指導に関わる保護者会では、小学校の職員にも参加してもらってお

り、情報共有等連携を図っている。 

   ◇委員 

    ・中から小へ、多くの教科で中学校職員が授業をしている。地域の方々が入るこ

とにより良い刺激となる。 

   ◇委員 

    ・民生委員と保護者、児童･生徒とはあまり繋がっていない現状。運動会や様々

な行事を通して繋がっていくことで協力していきたい。 

   ◇委員 

    ・園地、湖の施設を活用してください。グラススライダー、遊覧船（湖上から見

る景色は一見の価値あり）、観光放流など時期・時間、人数制限などはあるが、

村民であれば費用はかからないので、児童・生徒、保護者等、活用して欲しい。 

    ・ダムができる前は、祭りで神輿が中津川に入っていた。ダムができてからは、

親水池に入っていたが、最近はコロナ禍で実施していない。 

   ◇委員 

    ・遊覧船など、教育活動や、保護者にも広げていきたい。やまびこ会の活動にも

よいかも。 

   ◇委員 

     ・現在は、祭りで神輿は担いでおらず、車に乗せて地域を回るなど縮小傾向。 

 

７ 今後のスケジュールについて 

  ◇第２回学校運営協議会 １０／６（木）を予定、授業参観後、協議、試食。 

文化祭の練習などを参観してもらえるといい。 



   ◇第３回学校運営協議会 ２／１７（金）あたりで。水曜以外。 

   ◇委員 

    ・７／２３（土）熊野神社で八坂祭の祭礼。ご協力を。 

   ◇委員よりアナウンス 

    ・５／１５（日）地域清掃（校庭の除草）学校集合８：３０にＣＳ委員の方で出 

ていただける方があればありがたい。天候判定は、中学校問い合わせればわか 

るとのこと。 

    ・村生涯学習課主催で、宮ヶ瀬湖本湖でのカヌー教室がある。６／１８（土）9:00、

定員 15 人？、「清川だより」に募集が掲載される。 

 

８ 次回の予定等     （案）第２回学校運営協議会  

    １０月６日（木）10: 30～13:00 

                              ・授業参観（小学校・中学校 10:40～11:30） 

・協議会 （11:35～12:20） 

・給食試食（12:30～13:00） 

     

９ 閉会のことば      中学校校長 


